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１月１０日（火）の始業式の中で、

各学年代表が新年・３学期の決意や

抱負を述べました。３年生は受験に

向けての決意、そして卒業までの短

い期間、充実した学校生活を過ごす

ことを誓っていました。２年生は新し

いリーダーとして、平戸中学校をさら

によくするように、１年生は新入生を

きちんと迎えられるよう、自分自身に

厳しくしていくことを誓っていました。

３年生代表 松本芙葉さん

新年と友に３学期を迎えた私たち３年生

にとっては、受験を意識する時期となりまし

た。残り少ない時間の中でどのようにすごす

のか、一人一人がもう一度、自分自身を見

直すべきだと思います。その上で大切なの

は学校生活での姿勢から変えていくことです。授業に集中

すること、校内で静かに過ごすこと、生活態度を改めること

など、改善できるところはたくさんあります。

全員が志望校に合格するために、改めて自身の目標に

沿った行動を考えるようにしましょう。これらのことをふまえ３

学期は学校の代表という自覚を持ち、卒業までの時間を大

切に過ごしていきたいと思います。

昨年12月26日(月）の夜7時から『トコハピとトコサタ ゴールデ

ン増刊号 ～あなたのハッピーなんですか？』のテレビ放送が

ありました。本校卒業生の前ジャパネット髙田明社長が来校し、

生徒との交流を通して、在学時代の思い出を語っていました。

３学期は一番短い学期ですが、学年のまとめ

をする重要な学期です。３年生は進路に向けて

の大切な時期です。自分の目標に向かってしっ

かり日々を過ごしてほしいと思います。２年生は

新しいリーダーとして活躍の場を広げていく時

期です。平戸中のいい伝統をしっかり受け継い

で、それ以上に新しい事へもチャレンジしてほし

いと思います。１年生は今まで上級生を見習っ

てきましたが、４月には新入生が入ってきて見習

われる立場になります。胸を張って新入生を迎

えられるよう、一層の努力が必要です。

この３学期が、君たちにとって充実した日々

になるよう、自分の力を存分に発揮できるよう、

志を新たにスタートしてください。

（３学期始業式、校長挨拶の一部）
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▲平戸城からの日の出（今年の初日の出ではありません）

前期（１０月～３月）
みんなをまとめ、すばら
しい学級にしましょう。

▲宇久(五島列島）から見た、平戸の志々伎山からの初日の出(今年）

１年生代表
新屋沙幸 さん

２年生代表
種岡雅人 君

「髙田さんとの再会」（小濱智也君・２年） 「部活 テニス」（亀石愛海さん・１年）

「バスケットボール」（木田佳佑君・１年）

▲髙田社長さんは
昭和３９年３月卒業
（第４回卒）

髙田社長さんは
バスケットボール部
で県大会にも出場í

前生徒会長
山内能碧 君

この１年間、ワンストップ挨拶
等、新しい平戸中の歴史をつくろ
うと頑張ってきました。新生徒会
も、自分達の特徴を出し、新しい
平戸中の歴史を作ってください。

新生徒会長 松尾蒼以さん

前生徒会の、す
ばらしい活動を引き
継ぎ、公約の「礼儀
正しく、笑顔があふ
れる学校に！」を、
平戸中学校の皆さ
んの全員の力で作
っていきたいと思い
ます。全力で取り組

みますので、ご協力よろしくお願いし
ます。

昨年の１２月１日（木）に生徒会役員選挙が行

われ、新しい生徒会役員が選出されました。そ

して、１月１０日（火）の始業式の後、生徒会役員

任命・引継式が行われました。前生徒会役員

が、活動の様子や思い出、これからの課題を報

告し、新役員への期待も述べました。最後に、

校旗が新生徒会長に引き継がれ、平成２９年の

生徒会がスタートしました。

1日(日) 元日

２日(月） 振替休日

３日(火) 市成人式

５日(木) 市出初め式

９日(月) 成人の日

10日(火) 始業式・生徒会引継式

実力テスト（～11日）

１2日(水) 身体計測

22日(日) 市部活動対抗駅伝

31日(火) 中学校説明会

NCCテレビの「トコハピ・トコサタ」の取材はけっこう急な
話で、取材の最終決定は前
日で、生徒には全くの内緒
でした。髙田明前社長は大
変お若く６８歳には思えませ
んでした。素晴らしい経営
者は健康管理もきちんとさ
れていると感じました。
新年は故郷の宇久(五島

列島の北端）で迎え、初日の出を砂浜から拝みますが、ち
ょうど海を隔て
た志々伎山の
山頂に初日が
来ます。とても
きれいで感動
です。（この写
真は昨年度の
日の出です。） （平戸中学校長 瀬尾俊郎）

１月８日(日）に佐々町で平戸市、松浦市、佐世保市の中学校が参加し、北松浦郡中学生春季バレ

ーボール大会がありました。平戸中学校バレーボール部は予選グループ戦を突破し、決勝トーナメン

トも勝ち上がり、みごと優勝を

遂げました。

生徒会本部

生徒会長 松尾蒼以

土肥春菜

副 会 長 山﨑港斗

岸 奏

議 長 木田ヒカル

書 記 北川 海

専門委員会

委員長 副委員長

生 活 田中友梨 亀石愛海

学習・図書 相川七瀬 鋒屋千晶

保健・給食 冨山深紅 濱田康生

営繕･美化 竹田 光 藁科愛実

保 体 末永 光 小出瑛士

広報・文化 道添 隼 平松碧樹松尾蒼以（生徒会長）
山﨑港斗（副会長） 土肥春菜（副会長）

岸 奏（副会長） 北川海（書記）
木田ヒカル(議長）

全生徒会長の山内君をはじめ、前本部役員、専門委員会役員が退任のあ
いさつをしました。１年間ご苦労様でした。

中島健吾
(副会長)

鴛淵奏英
(副会長)

眞﨑 萌々子
(副会長)

羽織屋 涼佳
(議長)

北村 亜依香
(書記)

大森宙偉
(学・図委員長)

近藤佑馬
(保体委員長)

藤澤依央里
(保・給委員長)

永田朋香
(営・美委員長)

浦部真希
(広・文委員長)
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▲ホームステイ先の子牛と（森結乃さん）

ì雪の中にダイビング。
積雪は背より高く２ｍ
位あったそうです。

平成14年度から平戸市（旧・生月町）と北海道枝幸町

（旧・歌登町）との間で始まった「枝幸町・平戸市いきい

き交流事業」が、１２月２３日（金）～２８日（水）の日程で

行われました。今年は平戸市から小中学生が枝幸町を

訪問しました。本校からも、２年生の森結乃さんが参加

し、ホームステイをしながら、雪国北海道の枝幸町の生

活･文化を学び、

ホストファミリー

や地域の生徒と

交流を深めまし

た。

大橋花奈
(生活委員長)

▲前生徒会長の山内君から新生徒会長の松尾さんへ校
旗が引き継がれました。

▲専門委員会は活動ファイルを引き継ぎました。


